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ACTA NQ 20 

ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 5/5/78 

Aos cinco dias do mês de Ma i o de mil novecentos e seten

ta~oito, nesta cidade de Aveiro,edif1cio dos Paços do Concelho e S~ 

la das Reuniões da Câmara MunicipaI.reuniu ordinariamente a mesma ci 
mara,sob a presidência do Presidente Sr . Dr.José Girão Pereira,e com 

a presença dos Vereadores Srs. D. Zulmi~a Eneida de Sousa e Silva Ba~ 

re t o Cerqueira,Dr.José da Cruz Neto e Orlando Mor ei r a de Campos Cruz~ 

Dec l arada aberta a reunião pe lo Sr. Presidente e tendo 

previament e sido di s t ribu1do por todo s os Membr o s o respectivo texto, 

f oi dispensada a leitura da a c t a ,de a cor do com a disposição legal que 

permite tal procedimento . 

Foi deliberado ,por unanimidade, justificar as faltas da

da s pelo s Ver eado r e s Srs . EngQs Franci sco Soar e s Pinheiro ,Carlos Lou-> 

renço Bói a e Dr . Ví t or Manu el Cepeda Manger ão 

BALANCETE8 - Presentes os balancetes da Tesouraria da ci 
mara Munici pa l e da Zona do Tur i smo , que apresentam um saldo,respecti 

vamente ,de 19 487 348$20 e 2 311 768$40, em dinheiro ,e 791 398$40 e.:· 

500S00,em documentos de despesa . 

LICENQAS DE LOTEAMENTO:- Foram presentes os seguintes pr2 

cessas de loteamento: 

NQ.44/78 - Para um terreno situado na freguesia de Olivei 

rinha,pertencente a Manuel Nunes de Oliveira. Deliberado indeferir de 

aoordo com os pareeeres constantes do mesmo. O S~ Presidente referiu, 

que, quando o S.R.O.A., procedesse ao ordenamento do local, devezia o 

mesmo ser sujeito a nova apreciação. 

NQ.143/78 - Para um terreno situado no lugar das Alagoas 

da freguesia de Esgueira,pertencente a António da Costa Pirito,foi de

liberado deferir. 

NI.IIO/18 - Para um terreno situado no lugar da Mina da 

freguesia de Esgueira,pertencente a Manuel 10sas.Deliberado que a 

atribuição do alvará ficasse dependente da elaboração do plano urba
,n l St·1CO para a zona. 

Mais foi deliberado ordenar ao Gabinete de Urbanização 

que apresse a conclusão da referida elaboração. 
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VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO - Novamente presente o processo 

n Q 139/78,acompanhado do conjunto dos alçados,solicitados na reunião 

de 31.3.78. 

Deliberado, informar o interessado da informação prestada 

pelo Gabinete de Urbanização, a qual mereceu a concordância da Câmara 

Municipal. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - LI CEN ÇA POR DOENÇA - Presentes 

os r eque r imen t o s confirmados pelo Delegado de Saúde, de Eduarda de J~ 

sus Pereira Campo s ,Pedr o Rodri gu e s de s á e Arminda da Silva Ferreira, 

a solicita r em 30 di a s de licença por do enç~ em virtude de se encontr~ 

r em doentes se impossibi litadc s de exe r ce r em a s su a s funç5es. 

A C âmar~ de lm b erou, po r unanimidade def er i r . 

FUNCIONALI SMO HUNICIPAL - L::r C El~ CA P'l HA FÉRIAS - De confor
_t. . =-=..,-= . ..... _ __ . .. 

midad e com a s informações constantes do s respectivos requerimentos, f oi 

del i berado, por unanimidad e,deferir as seguintes licenças para férias: 

8 dias a Manue l Marques Di as Vaia,devendo no entanto fundamentar os 

motivo s que determinaram que a licença nãu fosse gozada de uma só vez, 

tendo em vista que a mesma deve ser gozada seguidamente-

EMPREITA~AS - Presente a factura n Q 11/78 da Tecnopor,da 

importância de 570 100$00 (2~prestação),relativa ao s honorárins pela 

execução dos projectos de Infraestruturas de Urbanização da Zona a Su 

deste de Cacia.Foi deliberado ,por unanimidade ,ordenar o pagamento. 

ORÇAMENTO SUPL~~NT Aª-p!-Zº~~ DO TURISMO - Presente e apr~ 

vado pr-oví.ao r.í amerrte, o urçamento primeiro suplementar da Zona do Turi~ 

mo,que apresenta quer na receita quer na despe8~ ,0 valor de 1.621 OO~OO. 

CEMITÉRIO C~NT B#L - Presente um requerimento de Francisco 

da Rocha Ba s t os a solici tar a compra das sepulturas nQs 607 e 608 a 

fim de poder aumentar o sarcófago da fam{lia,e uma carta de Maria ua

briela Vi eira Haia,acnmpanhada da declaraçã::> de venda,que pretende 

cumprar o jazigo pertencente ao Dr. Quina l<'erreira. 

Após demurada troca de impressõe~ e relativamente ao pri

mei r o assunto foi delibar-ado, por u.nan í.m.í n flt'l ,.., • qpr e ci á - l o na próxima 

reunião,depois de devidamente instruido. 
.,. r' :- '" Rela tivamente ao segundo, fui delibp~p n. ("\ 
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rir,devendo o interessado efectuar o pagamento das taxas de harmonia 

com as disposições legais aplicáveis,tendo votado contra o vereador 

sr. Orlando Cruz,por entender dever ser a Câmama comprar todos os j~ 

zi go s devolutos,para no caso de tranferência do cemitério não ter que 

proceder a indemnizaçJes.A Vereado r a D. Eneida sugeriu que a Câmara 

venha a tomar deliberação definitiva acer~a dos enterramentos naquele 

cemitério. 

TERFENO S - AQUI SI CÃO - O Sr. Presidente comunicou que se en 

contra à venda no cen t r o de Ei ro ~ um t erreno com a área de 2700m2,com 

uma l ocali zação pr i ve l i giada , t endo a Junta de Freguesia alertado da 

conveniênci a que haveria na compr a desse terreno, pois existe um plano 

de a linhamen t o s ,e a i nda a Comi s são Fabriqueira pretender construir uma 

I greja e a Junta de ~ 'r egue si a não t em s ed e , v indo a aquisição deste te,!: 

rena so LucLo nar t ndo s e stes pr oblemas . 

O engenhe i r o- chef e ava l i ou o r eferido terreno em 526 500 $00, 

os pr oprietários ( he r de i r o s ) pretendem 499 OOO$QO. 

A Câmara,deliberou,por unanimidade, adquiri-lo por aquela 

i mportância e conferir poderes ao Sr. Presidente, para outorgar na 

re sp e ctiva escritura. 

PROVAS DESPORTIVAS - Lido o ofIcio n Q 22/78,do Centro de Âl~ 

gria no Trabalho dos Servidores do Munic{pio de Aveiro ,a participar 

que so l i ci tou au t ,)rização à Direçção do Sport Club do Beira-Ma.r ,para 

a cedência do Estádio Mário Duarte ,nu periodo compreendí.do entre as 

l o e as 12 horas do dia 16 de Maio ,tendo-lhe sido indeferida tal pre

tensão, pelo que solicitava que o Sr. PresidenE t omas se as devidas prQ 

vidências. 

Atendendo a que'da referida utili zação não advirão inco~ve

nientes para o Sport Club Beira-Mar,a Câmara deliberou por unanimidade, 

deferir o mericí.onado pedido e da.r conhecimento da pre serra deliberação 

àquele Clube. 

SUB siDIOS =Presente novamente o pedido da i::lecção de f \;togr,ê: 

fia. e Cinema de Amadures do Clube do s Gali te s, a solicitar um aub sfd í.o 

para a realização do VI Salão Naciunal de Arte Fotográfica, do III Sa

lão I bérico e do II Alavário Fotwgráfico. 

Deliberado 9Por unanimidade ,informar aquele Clube, que devem 

fundamentar o pedido em ca.usa. 

_ J • .... .. . ~ - .• 
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~ Lido o ofiéio da Secção de Atletismo do Centro Recrea

tivo da Forca,a solici tar a concessão de um subsidio, .. com o qual possa 

mino r a r a s dificuldades com que luta. 

Deliberado por unanimidade, conceder um subsidio do mont an t e 

de 2 500 $00 . 

Idefu- A Vereadora Srª. D. Eneida,deu a conhecer que a As so

ci a ção de Es t udan t e s solicitou um subsidio, para um concurso de dança, 

que a Câmara de l i berou por unanimidad r in1eferir 

CRIAÇÃO DE UM LUGAR DE ENCARREGADO. .- O Sr. Presidente refe~ 

riu que a brigada do encarregado Sr. Pedro Ca l i s t o , a l ém de numerosa, 

contém as mai s div er sas profi s sõe s, hav endo necessidade de a desmante 

l ar cons tantemen t e par a servi ços ur ge n te s , que vão a pa r e cendo o que ar! 

gina por vezes a a trasos con si der áveis nos serviços de reparação das 

es trada s e caminhos. 

Pro punha , por isso,que para melhor rendi men t o do s serviços, 

f os se cr iado um lugar de encarregado,e dividir-se-ia a equipa a cargo 

do sr.Pedro Calisto em duas. 

A Câmara, deliberou,por unanimidade,aprovar tal proposta e 

submetê-la à apreciação da Assembleia Municipal. 

APROVAÇÃO DE TARIFAS - O Sr. Presidente referiu que se tor

nava ne ce s sár i o actualizar as tarifas de e l e c t r i ci dade , devendo o as

sun t o ser presente na próxima r eunião para resolução. 

FESTAS DA CI DADE- CO}ffiMORAÇÕES DO 16 DE MAIO - O Vereador 

Sr. Dr. Cruz Neto comunicou que, de harmonia com a deliberação tomada 

na reunião ex t r aor di nár i a de 26 de Abril último,contactou com o Sr.Dr. 

David Cristo, a fim de serem tratados assuntos respeitan~~ elabora.. 

ção do programa das comemorações e indicou vários festejos e sl)lenid~ 

de s que s e pensa concretizar, afirmando que muito brevemente terá 

lugar nova r eunião para ser, en t ão , definitivamente elaborado o pro

gr ama quer para o dia 16, quer para datas futuras. 

Depois de prolongada troca de impnEsões, foi deliberado, por 

unanimidad e, encar regar aq~ el e.v er eador da elaboração do respectivo 

programa. 

ABRIGO- MIRJillOURO DE S.JACINTO- O Vereador Sr.Dr. Cruz Neto 

referiu-se à necessidade de a encarregada da limpeza do abrigo mira
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douro, S r~ Elvira Lope s , pa s sar a prestar ser viço a t empo completo no 

periodo compr eend i do entre os mes e s de Maio e Setembro, e atempo parei 

aI de Outubro a Abr i l , consi derando que a a f l uên cia de turistas assim 

o exi ge f oi deliberado, po r unanimid ade,concordar com tal ori entação. 

LANCHAS DO TURISMO ~ O me smo t ereador comunicou que se torna 

muito ne ce s sá r i o mandar pr eced er à r evi são e r e pa r a ção dos mo t or es das 

lancha s , t endú sido deliber ado ,por unanimidad e, mandar pr oced er à s n ec e~ 

, . ,., 
sar1as r eparaço e s . 

MOTORI STAS DAS LANC HAS - O r eferido Ver ead or comunicou que 

foi contact ado pe l o s mot or i s t as que o i nf ormaram do s horários a que e~ 

t ão su j e i t os , no s Ar ma zén s Gerai s , onde pres t am serviço e nas lanchas, 

pretendendo a qu eles motorista s qu e lhes sejam pagas horas extraordini 
ria s ao s domin~) s , quando pre stam s er vi ço .Apó s vários vereadores te

r em f a l ado a ce r ca de s te a ssunto f oi r eferida a necessidade de se au

mentar o pre Q~ · ·d~ s bi lhetes nas l an chas,possibilitando-se a s sim , o pa

gamento da s horas extraordinári a s com o produto daquela receita.Final

men t e f oi aind a delibera do encar regar o Sr. Chefe da Secretaria de 

apre sen t ar i nforma ção a cer ca do a ssun t o • 

FOLCLORE I NT~RNA G ~P~A~- Pe lo me smo Vereador foi comunicado 

que um grupo f ol c l ór i co e s t range i r o s e ofe r e ce u para actuar nesta cid~ 

de, a s c end endo a 50 000 $00 o r espectivo en car go . 

Por unanimidade, foi de l i berado informar que a Câmara não vê 

intere s s e naquela actuação. 

ASSO~~AQÃO DE N~TAÇÃ O DE AVWIRQ-O Vereador Dr. Cruz Neto peE 

guntou qual o subsIdio com que a Câmara poderá participar na realiza

ção das provas de natação a l evar a ef ei t o por a qu e l a Associação. 

Foi de l i be rado ,ante s de mais conhecer o saldo da respectiva, 
dotação orçamental. 

FONTE DOS ~9 RES - A Vere ~d 0 ra D. Ene i da comunicou que foi 

contactada por um grupo de ar quitecto s , que lhe mo str a ram o seu inte

resse no sentido de que a Fonte do s Amores permaneça no mesmo sitio. 

Acer ca do a s sun t o o Sr. Pre sid en~e i nf or mou que a Câmara, t endo em vi~ 

ta o es t ado de de gradação da mesma fonte, havia deliberado proceder à 

respectiva transferência, adian t ando que o Plano de Urbanização não 

pr evê , ali, a permanência da me sma fonte, pelo que, posteriormente, 
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foi deferido um processo de obras de construção, cujo rés do chão foi 
de stinado a estabelecimento comercial.Depois de tecer várias considera

ções a cer ca do Bssunto em que interferiram vários Vereadores,foi delibe 

rado, por unanimidade, que o assunto seja presente à próxima reunião 

instruIdo com todos os elementos necessários à completa apreciação. 

APROVEITAMENTO DA ZONA COMPREENDIDA ENTRE O GOVERNO CIVIL E 
O CONSERVAT6RIO REGIONAL DE AVEIRO - No seguimento da deliberação toma

da na r eunião de 17-4-78, o Vereador Sr. Dr. Cruz Neto, deu a conhecer 

que o Del ega do da Direcção Geral dos Desportos, levou o processo respei 

tante ao s t e r r eno s acima referidos, para Lisboa a fim de conseguir oom

partici pação , com vista à sua aquisição. 

PAGAMENTOS- Foi deliberado ,por unanimidade, autorizar nos t 

t ermos do n Ç4 do artigo lo5 º. da Lei n Q 79/77, de 25 de Outubro, o s pa

gament o s das despesas a qu e respeitam o s documentos registados sob os 

númer o s 1108 a 1112 e 1132 a 1137 na importância global de 2 488 872$50. 

APROVAÇÃO EM MINUTA - Mais foi deliberado ,por unanimidade, 

apr ova r a presente acta em minuta, nos termos do nº4 do artigo 105 2 • da 

Lei n 2 79/77, de 25 de Outubro,a fim de as respectivas deliberações prQ 

duzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais assuntos a tratar, foi encerrada peio Sr. 

Pr e si de n t e a presente reunião. Eram 20 horas. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta 
r-~ "---

~!" ......"\que eu, da Secretaria,a subscre~o. 


